



Le dernier comité exécutif de la FECAFOOT tenu hier à Limbe fait jaser.

L'affaire Guibai Gatama est encore sur toutes les lèvres. Le délégué de la ligue régionale pour l'Extrême Nord, a écopé d'une suspension de trois mois, suite à ses revendications à caractères ethniques.

Une affaire qui peut en cacher une autre. Cette fois, c'est Me Agbor Balla qui monte au créneau pour dénoncer la marginalisation des anglophones par le nouvel exécutif de la FECAFOOT.

Sur sa page Facebook, l'avocat anglophone en droit Humain écrit :

"Je viens de prendre connaissance du communiqué de presse des résolutions adoptées lors de la Session Ordinaire du Comité Exécutif de la Fecafoot, tenue à Limbé le 16 février 2022 au Marcsons Hotel .

Tout en reconnaissant que c'était une bonne initiative de tenir la réunion à Limbe, j'ai remarqué que de TOUS les membres confirmés et approuvés pour le recrutement, AUCUN n'est ANGLOPHONE. C'est clairement une marginalisation des anglophones. Les personnes nouvellement recrutées sont :

- *Monsieur Benjamin Didier BANLOCK en qualité de Secrétaire Général de la FECAFOOT ;*
- *Monsieur DJITTA en qualité de Directeur Administratif Financier par intérim ;*
- *Monsieur HAPPI SOHO FANGUEN Franck Hilaire en qualité de Directeur du Football Développement de la FECAFOOT ; • Monsieur DJOUNANG Blaise en qualité de Chef du Service des Affaires Juridiques de FÉCA-FOOT ;*
- *Monsieur LOE Camille Jean Luc en qualité de Directeur de Cabinet du Président de FÉCAFOOT ;*
- *Monsieur MABOANG KESSACK Emmanuel en qualité de Chargé de Mission de la FECAFOOT.*

J'espère qu'avec le mandat donné au Président de la FECAFOOT de procéder au recrutement de quatre (4) autres cadres au sein de la Fédération ; il nommera des anglophones. Il s'agit d'un revers majeur pour la Fédération de football dirigée par Eto'o. Il ne faut pas être aveuglé par "Etomania". Je suis un fan d'Eto mais je condamnerai également tous les actes et omissions de marginalisation et de discrimination contre les anglophones".
